



UN PUEBLO TRANSFORMANDO SU HISTORIA

REVISTA MENSUAL 26 DE ABRIL 2023

Gobierno del Estado acuerda aumento salarial con STPEIDCEO

PÁGS. 3-4



UN PUEBLO TRANSFORMANDO SU HISTORIA

FIRMA DEL CONVENIO DEL PLIEGO PETITORIO 2023



Atiende Morales Toledo necesidades de parques y espacios públicos

PÁGS. 1-2



Realiza Secretaría de Administración simulacro de sismo

PÁG. 5



Se fortalece cultura de respeto a personas con discapacidad

PÁG. 8

100 DÍAS DE ACCIONES: ANTONINO MORALES

En 100 días del gobierno de Salomón Jara Cruz, la Secretaría de Administración, dirigida por Antonino Morales Toledo, implementó medidas para que los recursos del pueblo se utilicen con eficacia, honestidad y transparencia:

ACCIONES:

Se firmó el Plan de Austeridad para usar los recursos en beneficio del pueblo oaxaqueño.



SE LOGRÓ UN
AHORRO DE MÁS DE

286
MDP

EN SERVICIOS
PROFESIONALES.



SE AHORRARON

208
MDP

EN PAGOS DE
CONTRATOS Y RDL.

Desde la Secretaría de Administración realizamos acciones para que el gobierno de la transformación sea una realidad.

ANTONINO MORALES TOLEDO



Comenzó la rehabilitación de parques públicos para la convivencia de las familias oaxaqueñas.



No se realizarán remodelaciones a oficinas con fines estéticos.



Sólo se reconocerán las plazas otorgadas dentro de la ley.



Capacitación de servidoras y servidores públicos para el uso eficiente de los recursos.

Lo mejor del gobierno es una administración honesta. Somos un pueblo transformando su historia.

ANTONINO
MORALES TOLEDO

PAR PARQUES

Las Unidades Internas llevan a cabo los protocolos de acción y prevención en caso de alguna emergencia.

“Realizamos estas visitas para brindar un mejor servicio a la ciudadanía, tengan la confianza que vamos a dar respuesta en tiempo y forma con mantenimiento preventivo y correctivo.”

ANTONINO MORALES TOLEDO

Este plan contempla dar mantenimiento a canchas, pistas y otras áreas para el disfrute y goce de las familias oaxaqueñas.

Atiende Morales Toledo necesidades de parques y espacios públicos

Con la finalidad de otorgar espacios dignos y seguros para la ciudadanía, el Secretario de Administración, anunció la puesta en marcha del plan integral de mejoramiento de los parques pertenecientes a esta dependencia.

PAR PARQUES

El Secretario de Administración pidió al pueblo de Oaxaca tener confianza porque en breve se comenzarán a generar acciones para atender las demandas.

El secretario de Administración, Antonino Morales Toledo, dio a conocer la puesta en marcha de un plan integral de mejoramiento de los espacios públicos pertenecientes o que están en comodato en esta dependencia.

Al realizar un recorrido por las instalaciones del complejo Polideportivo Zona Poniente del Instituto Tecnológico de Oaxaca, (ITO), señaló que personal experto trabaja para realizar un diagnóstico de las unidades deportivas, acción que permitirá la elaboración del Plan Integral de Mejora de los Parques y Centros Recreativos del Gobierno del Estado.

Antonino Morales Toledo recorrió personalmente las unidades deportivas, para conocer las condiciones en las que se encuentran dichos espacios, así como identificar las áreas de oportunidad, cumpliendo la instrucción del gobernador Salomón Jara Cruz de hacer “un gobierno de territorio y no de escritorio”.

“

Realizamos estas visitas para brindar un mejor servicio a la ciudadanía, tengan la confianza que vamos a dar respuesta en tiempo y forma con mantenimiento preventivo y correctivo”.

Antonino Morales Toledo





Gobierno del Estado acuerda aumento salarial con STPEIDCEO

El gobernador del estado, Salomón Jara Cruz atestiguó la Firma del Convenio del Pliego Petitorio 2023, dónde participó Antonino Morales Toledo, titular de la Secretaría de Administración, y Pedro Castillejos Villalobos, secretario general del Sindicato de Trabajadores de los Poderes del Estado e Instituciones Descentralizadas de Carácter Estatal de Oaxaca (STPEIDCEO).

En su participación, Morales Toledo agradeció la disposición al diálogo que mostró la Comisión Negociadora, generando un ambiente de compañerismo y trabajo en equipo. Puntualizó que durante este proceso se antepuso el cuidado de las finanzas del Estado, ya que es una misión del gobierno que encabeza Salomón Jara Cruz usar los recursos en las regiones más necesitadas de la entidad.



"Gracias por estar a la altura, no los vamos a defraudar. Nosotros no traicionamos, no mentimos y no robamos. Vamos a sacar adelante a Oaxaca".

Antonino Morales Toledo



En nuestro gobierno, siempre vamos a garantizar los derechos de la base trabajadora. Reconozco la voluntad política de las y los integrantes del Comité Ejecutivo y de la Comisión Negociadora que permitió llegar a buen término este acuerdo".

GOBERNADOR DEL ESTADO, SALOMÓN JARA CRUZ



EL GOBIERNO DEL ESTADO Y EL SINDICATO DE TRABAJADORES DE LOS PODERES DEL ESTADO E INSTITUCIONES DESCENTRALIZADAS DE CARÁCTER ESTATAL DE OAXACA (STPEIDCEO)



*El nuevo acuerdo permitirá el incremento del **4.5 por ciento en el salario base y 3.5 por ciento en Previsión Social Múltiple,** beneficiando a más de **14 mil trabajadores.***

Por su parte, Jara Cruz señaló que "en nuestro gobierno, siempre vamos a garantizar los derechos de la base trabajadora. Reconozco la voluntad política de las y los integrantes del Comité Ejecutivo y de la Comisión Negociadora que permitió llegar a buen término este acuerdo".

A lo largo de 27 días, se examinaron 69 cláusulas en las diferentes mesas de trabajo, finalizando con la firma de un convenio entre el Gobierno de Oaxaca y el STPEIDCEO, acordando un aumento salarial que beneficiará a la base trabajadora y sus familias, incidiendo en una mejora al servicio público y cuidando ante todo las finanzas estatales.

Asimismo, aseguró que éste es un gobierno de puertas abiertas, comprometido con la transparencia, la honestidad, la austeridad y respetuoso de los derechos de las y los trabajadores.

Por su parte, la base trabajadora reconoció la labor puesta por el titular de la Secretaría de Administración para alcanzar acuerdos, tomando en cuenta la situación por la que atraviesa la entidad y aplaudiendo el compromiso del Gobierno del Estado para atender sus necesidades en un marco de respeto y cordialidad.





Participa Gobierno del Estado en Primer Simulacro Nacional 2023

La Secretaría de Administración fortaleció la cultura de prevención de riesgos al participar en el Primer Simulacro Nacional 2023, actividad convocada por la Coordinación Nacional de Protección Civil con la finalidad de preparar a las personas con los protocolos para actuar antes, durante y después de un sismo.

En punto de las 11:00, la alerta sísmica sonó en el complejo Ciudad Administrativa "Benemérito de las Américas", haciendo que mujeres y hombres que integran el servicio público, así como visitantes, pusieran en práctica las diferentes medidas de preparación y autoprotección ante un sismo cuya hipótesis fue de 7.5 grados, con epicentro entre las costas de Puebla y Veracruz.

Se registraron más de 12 mil participantes de los complejos Ciudad Administrativa, Ciudad Judicial, Archivo General del Estado de Oaxaca, Pensiones y Palacio de Gobierno.



Acto seguido, los brigadistas indicaron las rutas de evacuación hacia los puntos de reunión, donde se llevó a cabo el conteo a la espera de su reingreso. Por su parte, la comisión de búsqueda y rescate realizó una evaluación con la finalidad de verificar el estado del inmueble. Una vez finalizado el protocolo, las personas retornaron a sus lugares.



En este ejercicio fueron evacuadas cerca de 5 mil personas de Ciudad Administrativa, entre ellas 20 con discapacidad y 215 visitantes, todo en un tiempo de 3 minutos con 45 segundos.

Donan medicamentos para Ciudad Administrativa y Ciudad Judicial

Preocupado por el bienestar y la salud de quienes laboran en el Gobierno del Estado, Antonino Morales Toledo, titular de la Secretaría de Administración, gestionó y atestiguó la entrega de medicamentos y material de curación para los consultorios pertenecientes a los complejos de Ciudad Administrativa y Ciudad Judicial.



La donación consistió en

300

MEDICAMENTOS

y material de curación para los consultorios pertenecientes a estos complejos.



Los consultorios del plantel cuentan con:



4

ENFERMEROS



1

PSICÓLOGO



8

MÉDICOS GENERALES



4

ADMINISTRATIVOS

Entre sus actividades se encuentran:



Consulta médicas y psicológicas.



Curaciones.



Toma de signos vitales.



Monitoreo de presión arterial



Inyecciones, entre otras.



El kickboxing se practica para la defensa personal

Mujeres participan en taller de defensa personal

Servidoras públicas de la Secretaría de Administración estuvieron presentes en el taller Defensa Personal Básica para Mujeres, actividad que tuvo como fin impulsar las políticas de cero tolerancia a la violencia de género establecidas dentro de la dependencia dirigida por Antonino Morales Toledo.

A lo largo de este ejercicio, realizado a través de la Unidad de Género de esta secretaría, el capacitador Jorge Arturo Yáñez Torres de la Federación Mexicana de Kick Boxing FMKF, brindó técnicas, herramientas y conocimientos de esta disciplina, mismas que son útiles para reaccionar en caso de una situación de peligro.

En consecuencia, esta actividad sirvió para abonar al empoderamiento de las mujeres, quienes fortalecieron su autoestima y seguridad. Por si fuera poco, este tipo de deportes ayudan a mejorar la concentración, coordinación y funcionamiento cardiovascular.



Este tipo de actividades fomentan el empoderamiento de la mujer y rompen estereotipos



Fortalece Secretaría de Administración cultura de respeto a personas con discapacidad



La primera acción que debemos realizar es informarnos, saber qué es la discapacidad, los diferentes tipos, conocer nuestro papel y poder abonar en la inclusión”.

Lorena Fabiola Hernández Enríquez

Dando cumplimiento a las indicaciones del titular de la Secretaría de Administración, Antonino Morales Toledo, la Unidad de Desarrollo Profesional realizó la conferencia “Hablemos de discapacidad”, con la finalidad de impulsar la cultura de inclusión, respeto, tolerancia y solidaridad tanto al interior del servicio público como en el entorno social y privado.

Reunidos en el Auditorio “Aurelio Valdivieso” del edificio 1 de Ciudad Administrativa, mujeres y hombres reforzaron sus conocimientos sobre la discapacidad de la mano de la capacitadora Lorena Fabiola Hernández Enríquez, quien señaló la responsabilidad que existe en la sociedad para propiciar una mejor calidad de vida en este sector de la población.

Explicó la importancia de sensibilizarse para hacer conciencia sobre la inclusión y respeto a la dignidad de estas personas, para generar empatía y llevar a cabo acciones que repercutan en las necesidades colectivas desde un punto de vista incluyente, y coadyuvar en la consolidación de una sociedad equitativa.



Esta charla contó con la participación del intérprete de Lengua de Señas Mexicana, Yoliztlaman Carcoba Ruiz

